

Jugend

Geschrieben von: Wolfgang Evers
Donnerstag, den 16. Juni 2011 um 18:25 Uhr

Jugend

Jugendarbeit ist uns wichtig. Wir legen einen hohen Wert auf ständige Nachwuchsförderung. Derzeit trainieren wir mit rund 20 Kindern. Darüber hinaus wollen wir möglichst vielen Kindern und Jugendlichen auch reichliche Spielerfahrungen bieten. Daher bieten wir eigene Meisterschaften an und ermöglichen den Kindern und Jugendlichen die Teilnahme an Turnieren im Schachbezirk Düsseldorf.

Unsere Trainingstage:

Dienstags 17:00 - 18:00 Uhr Fortgeschrittene (vom Springerdiplom zum Läuferdiplom)
Dienstags 18:00 - 19:00 Uhr Profis (DWZ ab 800)

Interner Spielbetrieb:

- Jugendvereinsmeisterschaft (mit DWZ-Auswertung)
- Jugendpokal (mit DWZ-Auswertung)
- Schnellschachturniere

Wir nehmen teil an:

Jugend

Geschrieben von: Wolfgang Evers

Donnerstag, den 16. Juni 2011 um 18:25 Uhr

- der Jugend-Einzelmeisterschaft im Schachbezirk Düsseldorf
- dem Mannschaftswettbewerb (derzeit zwei U20-Mannschaften)
- weiteren Turnieren in erreichbarer Nähe, sofern Bedarf besteht.

Während der Ferienzeiten findet kein Training statt.